

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutu Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

18^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 1^{er} août, 17 h – parents défunts, par Olive Comte
Dimanche 2 août, 9 h 30 – Intention des paroissiens
Lundi 3 août – † André et Brigitte Robin, par la famille
Mardi 4 août, 10 h 30 – pour Michelle, par Alice
Mercredi 5 août, 10 h 30 – † Gratia Boisjoli, offrandes aux funérailles
Jeudi 6 août, 10 h 30 – † Lucille Girouard, par Raymond et Vivianne Raiche
Vendredi 7 août, 10 h 30 – Claude et Claire Lavallée, par Alice Fontaine

19^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 8 août, 17 h – parents défunts, par Olive Comte
Dimanche 9 août, 9 h 30 – Intention des paroissiens

Veillez respecter les mesures de santé publiques mises en œuvre pour réduire la possibilité de contagion, par exemple maintenir une distance suffisante avec les gens qui ne font pas partie de votre foyer, vous laver les mains et encourager le port du masque. Restez à la maison si vous vous sentez malade ou que vous présentiez des symptômes de la COVID-19. (Une dispense de participer physiquement à la messe du dimanche est accordée jusqu'à la fin de la pandémie.)



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieuxsang

L'abbé Francis K. Adzakov

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakov@yahoo.fr

Alexie Gosselin

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet

mardi et vendredi
avant la célébration

Demi-heure d'adoration

mardi et vendredi
après la célébration
eucharistique

Paroisse du Précieux-Sang Archidiocèse de Saint-Boniface Dix-huitième dimanche ordinaire 2 août 2020

Isaïe 55, 1-3; Psaume 144 (145);
Romains 8, 35.37-39; Matthieu 14, 13-21

Donnez-leur vous-mêmes à manger

Le récit de la multiplication des pains nous est familier. Il rappelle la manne que le peuple juif avait reçue au désert, nourriture de survie et signe de la tendresse de Dieu à son égard.

Dans le récit d'aujourd'hui, il n'est pas question de fuite d'Égypte ni de traversée du désert mais d'une foule qui, voyant Jésus naviguer sur un lac le suit sur la rive et le rejoint au moment d'accoster. Surpris et ému de l'intérêt que les gens lui portent, Jésus guérit des malades et adresse vraisemblablement la parole. Le temps passe. Quand le jour baisse, les disciples demandent à Jésus de congédier la foule afin que chacun rentre chez soi ou trouve dans les villages voisins de quoi manger. Mais la réponse de Jésus est déroutante : *Ils n'ont pas besoin de s'en aller. Donnez-leur vous-mêmes à manger.*

Les disciples n'ont que cinq pains et deux poissons, ressources évidemment dérisoires pour tant de monde. On ne saura jamais ce qui s'est produit. Mais les disciples ont obéi à l'ordre de Jésus et la foule a mangé à sa faim.

Le récit met en évidence le rôle de Jésus. Si Moïse a donné la manne, Jésus
(suite à la page 2)

Projections de film gratuites dans les ruines de la cathédrale, les jeudis soir : 6 août (21 h) : Astérix; 13 août : Les Pee-Wee, l'hiver qui a changé ma vie; 20 août : Junior Majeur; et le 27 août : Nelly et Simon – Mission Yéti.
Pour réserver : 204-233-2556.

La prière est une école du désir : l'homme y apprend à s'identifier au désir de Dieu, au désir profond de son être, davantage qu'aux désirs et besoins immédiats de sa vie. **François Varonne**
(dans Ce Dieu absent qui fait problème)

L'eucharistie

Après l'acclamation de l'anamnèse, le prêtre, d'une certaine manière, met le Christ en avant : « Nous présentons cette offrande vivante et sainte pour te rendre grâce », nous te présentons ton Fils, car il sait, lui, comment te rendre grâce! La prière eucharistique, comme l'indique l'adjectif « eucharistique », est LA prière d'action de grâce. Comment mieux rendre grâce à Celui qui est saint et si différent de nous sinon en lui offrant son Fils bien-aimé, l'offrande pure et parfaite?

Michel Wackenheim

(suite de la page 1)

fait mieux que lui et son geste annonce une autre nourriture plus importante encore. Mais pourquoi Jésus a-t-il dit à ses disciples : *Donnez-leur vous-mêmes à manger?* Cela m'intrigue. Il semble que la nourriture ne peut se multiplier que si les disciples ont d'abord fait le geste du partage. Leur geste met en branle la générosité divine de Jésus. On pourrait traduire cela par le proverbe : aide-toi et le ciel t'aidera. Très souvent, nous attendons que Dieu fasse tout pour nous et ne prenons pas la peine de nous mettre en route. Si nous voulons vaincre la violence dans la société, établir la justice, prévenir la crise environnementale, n'est-il pas requis que nous commençons tout de suite par faire quelque chose. Et Dieu prendra la relève.

André Beauchamp

Un groupe de réflexion sur la Parole de Dieu se rencontre à 19 h le deuxième jeudi du mois dans une salle du Centre paroissial. Le 13 août, nous réfléchirons sur Colossiens 3, 12-17. Info : Renald Johnson (204-231-3583)

Prions pour l'heureux aboutissement de la préparation au mariage entreprise par Carmell-Rose Jan et Lunos Saint Brave sous le monitorat de Gayle et Marcel DeGagné.

Dons de la semaine du 26 juillet

Part-à-Dieu 2190 \$
Projet Précieux-Sang 100 \$
Total 2290 \$

Dons de la même semaine en 2019

Part-à-Dieu 1836 \$
Projet Précieux-Sang 275 \$
Précieux-Fonds 100 \$
Total 2211 \$

Lampe du sanctuaire

Madeleine Bernard

Pour émettre des reçus officiels, le bureau paroissial doit disposer du prénom, deuxième prénom (ou son initiale) et nom de famille du donateur.

Célébrations eucharistiques sur semaine

mardi, 10 h 30 : à l'église;
mercredi, 10 h 30 : Foyer Vincent;
jeudi, 10 h 30 : à Place Catherine;
vendredi, 10 h 30 : à l'église.
L'Eucharistie du mercredi est célébrée au Foyer Vincent et celle du jeudi, à Place Catherine. Pour le moment, seuls les résidents de ces deux établissements y sont admis.

Acceptons d'être des agents et agentes de l'amour inconditionnel de Dieu.

Célébrations eucharistiques dominicales

Nous pouvons maintenant accueillir le nombre de fidèles qu'il y aurait habituellement en temps normal.

Diffusion en ligne de la messe dominicale à 10 h

La messe en français est diffusée de la paroisse Sts-Martyrs-Canadiens : www.youtube.com/channel/UCFLbnkM6HIRYpb4QjiXeBOg/live

La messe en anglais est diffusée de la paroisse Holy Cross à 10 h : facebook.com/ArchSaintBoniface/live

Ligne d'écoute téléphonique compatissante gérée par des religieuses, du lundi au vendredi de 10 h à 11 h : 204-915-8290; de 15 h à 16 h : 204-480-2907 ou 204-480-2966; de 13 h à 14 h : 204-594-6432.

Un groupe de soutien pour personnes anxieuses ou dépressives se rencontre à 19 h le deuxième mardi du mois dans une salle du Centre paroissial. La rencontre, qui dure entre une heure et une heure et demie, se déroule en français. La prochaine est prévue pour le 11 août. Info : Marcel DeGagné (204-880-5069)

Il ne faut pas confondre « optimisme » et « espérance ». L'avenir peut donner raison au pessimiste, mais l'espérance, elle, est une certitude : je suis certain que l'Alliance de Dieu avec l'humanité est éternelle. **François Varillon**
(dans La parole est mon royaume)